

Publié le 17 juin 2021 à 16h37

## Les handisports sont les bienvenus au club de kayak d'Auray



Le kayak c'est vraiment super !

🕒 Lecture : 2 minutes.

**Mercredi, pour la troisième année consécutive, le CKC Auray (Canoë kayak club), a proposé des séances découverte à destination du public en situation de handicap.**

### « J'ai beaucoup aimé »

Il est 11 h 45 quand les kayakistes sont de retour à Saint-Goustan, après une heure et demie de balade jusqu'au marais juste en amont de la Terre Rouge, et quelques exercices sur les bateaux. Les visages de Morgane, Julien, Timéo, Ethan, sont rayonnants. « C'était bien. J'ai beaucoup aimé », « J'aimerais bien continuer », « Moi, j'ai sauté à l'eau là-bas et ici », ils sont tous enchantés. Et prêts à recommencer ! Les jeunes kayakistes ont fait la course, sauté dans l'eau, et osé se mettre debout sur leur bateau. « Ça s'est très bien passé. Ils sont tous heureux » fait remarquer Pierre-Yves Le Josse avant de poursuivre « Le but est de les amener vers l'activité, les intégrer avec les valides, et de les faire arriver au même niveau si possible ».

Tout au long de la journée de mercredi, 35 jeunes souffrant de troubles du langage, et de déficients visuels ou auditifs... ont pagayé sur la Rivière d'Auray.

Les personnes souffrant d'un handicap se demandent souvent si un sport est fait pour eux. D'où l'idée d'organiser des séances découverte. Les deux premières éditions étaient open. Cette année, tous les participants viennent du territoire d'Auray Quiberon terre atlantique (AQTA). « C'est un choix de cibler les personnes habitant dans le pays d'Auray. Pour créer du lien entre eux mais aussi pour favoriser la pratique en club sans les contraintes du déplacement » confie Hassan Hafssa, chargé de développement au comité départemental handisport. « C'est toujours compliqué de faire deux heures de car pour seulement une demi-heure de kayak. Là ils en profitent. Ils ont passé une heure et demie sur l'eau » rajoute le président du CKC, Pierre-Yves Le Josse.

#### À lire sur le sujet

Le canoë kayak club d'Auray entre projets et animations